

## SchulFREItag auf der regioFORSCHA



Am 14. Juli fand die 2. MINT-Mitmachmesse regioFORSCHA in den Deggendorfer Stadthallen und im Freigelände statt. Unter den ca. 2000 Besuchern waren auch die zweiten und vierten Klassen sowie die FleGS-Klasse unserer Schule.

Die Schüler durften an diesem Vormittag einen ganz besonderen Unterricht an Werkbänken, PCs, Experimentier- und Bastelstationen, im InnoTruck oder Innovationscontainer erleben. Auch einen Blick ins All oder ein Drohnen-Parcour standen auf dem Programm. Auch ein humanoider Roboter begeisterte die Besucher. Unsere Kinder konnten im Klassenverband oder in kleinen Gruppen an den einzelnen Ständen eine Vielzahl verschiedener MINT-Angebote ausprobieren, tüfteln und ihr Wissen erweitern.





***Gestaltet wurde das Mitmachprogramm von Mitarbeitern und Azubis von Unternehmen, Innungen, Vereinen und Institutionen vor Ort.***